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議會文件 12/2016 號  

（參考文件）  

南區區議會  

分區委員會報告  

 

目的  

 

 本文件旨在告知各議員分區委員會會議所討論的主要事項。  

 

 

主要事項  

 

I.  東分區委員會  

 

2016 年 2 月份會議討論事項  

 

1.  大浪灣村野豬群出現  

 

有委員對野豬群於大浪灣村出現事宜表示關注。南區東分區委員會

（下稱「東分區會」）於會前收到漁農自然護理署（下稱「漁護署」）

就上述事宜的書面回覆，表示由於野豬天性聰明，加上村內有棄置食

物或農作物作食物，因此難以使用鐵籠捕捉野豬，漁護署過往亦未曾

成功使用鐵籠捕獲野豬。漁護署建議可安排野豬狩獵隊到場視察及評

估環境，如情況許可，會安排狩獵行動。漁護署正聯絡村代表及野豬

狩獵隊商討有關安排。有委員建議進行實地視察以了解情況，並因應

情況與漁護署職員商討應對方案。  

 

2.  鶴咀村新巴 9 號線服務嚴重不足  

 

有委員對新巴 9 號線服務嚴重不足問題表示關注。東分區會於會前收

到運輸署就上述事宜的書面回覆，表示現階段未有計劃進一步增加新

巴 9 號線的服務班次。有委員表示，石澳居民普遍支持全面恢復新巴

9 號線班次行經鶴咀道。故此，他要求運輸署及巴士公司再次考慮恢

復上述路線所有班次必須繞經鶴咀道的訴求。委員均支持東分區會再

次去信運輸署，表達他們就恢復上述路線繞經鶴咀道的要求。  

  



2 

 

II.  南分區委員會  

 

1.  暫時未有新的會議報告。  

 

 

III.  西分區委員會  

 

2016 年 2 月份會議討論事宜  

 

1.  華貴商場翻新期間邨內公共通道燈光不足問題  

 

有委員擔心在華貴商場翻新期間邨內公共通道燈光不足，向華貴邨的

房屋署及管理公司代表查詢有否應變措施。管理公司代表回覆時指，

由於華貴商場業主還未通知他們翻新工程的細節，因此暫未能作相關

安排。他承諾會與商場業主密切跟進。  

 

2.  域多利道（薄扶林消防局至數碼港道一段）違例泊車問題  

 

有委員表示，除華富及華貴外，域多利道（薄扶林消防局至數碼港道

一段）晚上違例泊車問題同樣嚴重，他投訴警方巡邏次數少，即使警

員巡邏時看見違例停泊的車輛，亦鮮有發告票，未能起到阻嚇作用。

該委員又表示，違例泊車對道路使用者構成潛在危險，警方必須加強

巡邏及嚴厲執法。警務處代表承諾會於晚間加強巡查。  

 

 

IV. 北分區委員會  

 

2016 年 3 月份會議討論事宜  

 

1.  石排灣（漁暉道）升降機塔等候大堂的衞生問題  

 

有委員表示，近日在石排灣（漁暉道）升降機塔等候大堂發現疑似嘔

吐物，要延至翌日作出投訴後，才有清潔工人清理。他希望食物環境

衞生署（下稱「食環署」）每天在該處進行潔淨工作，並加強監察外判

承辦商的工作。  
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2.  查詢石排灣（漁暉道）升降機塔的清潔時間表  

 

有委員希望食環署提供上述升降機塔的清潔時間表予南區北分區委員

會（下稱「北分區會」）各委員參閱，並詢問該時間表供公眾審閱的可

行性，以加強監察升降機塔的潔淨工作。  

 

3.  要求食環署潔淨組人員出席北分區會會議  

 

有委員認為，北分區會的議題多圍繞環境衞生，故要求食環署派出潔

淨組人員出席北分區會會議，以期更迅速處理區內的環境衞生問題，

並即時回應各委員在會議上的提問。  

 

4.  香港仔水塘道近聖伯多祿中學發泡膠箱囤積問題  

 

有委員詢問發泡膠箱的源頭，並表示該處附近的欄杆亦出現上述情

況。另有委員希望食環署繼續跟進，並採取適當行動。  

 

5.  要求延長田灣商場扶手電梯服務時間  

 

有委員表示，田灣商場的扶手電梯於晚上 8 時停止服務，對長者尤其

不便，故要求延長其服務時間，以利便長者及行動不便的居民。  

 

 

徵詢意見  

 

1.  請各議員備悉本文件的內容。  

 

 

 

南區區議會秘書處  

2016 年 3 月  


